

# ふかがわの風

令和6年5月号



## 宿泊学習を終えて

校長 福満 健二

諏訪小・光神小の5・6年生と三校合同で行われた宿泊学習。  
本年度は私が団体の代表として引率させて頂きました。

出発式で、今年の深川小全体のめあて「進んで学ぶ」チャンスがたくさんあるよ。と促して出発した宿泊学習。友だちと考えたり，力を合わせたり，心から楽しんだり，家族のことを思ったり…心も体もフルに使ってたくさんの学びができました。

- ◆ ともし火のつどいで家族を大切にしようと思いました。子火から火をもらって火の中に家族を思い浮かべるとなみだが出そうになりました。これからは，宿泊学習で学んだ事を学校や家庭でも生かしていきたいです。
- ◆ オリエンテーリングのチームで協力して看板を見つけたときはみんなで「よっしゃあ」と言いました。「先生がいるところや通ったところに看板があるんじゃない？」と班長が言って本当にあったのも一つの思い出です。たくさん見つけて最後結果発表で一位になったのでとてもうれしかったです。歩いているときに他のチームと「何個見つけた？」「今何点？」なども聞き合いながら楽しく進めていけました。
- ◆ 諏訪小の人たちはすごくしゃべってくれたので，私たちもしゃべれました。その時はすごく安心しました。活動をしているときも寝るときもたくさんしゃべってくれたのでともだちになれたと思います。自分からもたくさん話しかけられて本当によかったと思います。



宿泊を伴う活動で一番大変なのは就寝です。就寝10分前，子どもの寝る部屋がとても静かなので，みんなでどこかに抜け出してしまったのだろうか？とのぞいてみると，全員ぐっすりと眠っていました。全ての活動で，遅刻者0。時間が延びてしまった活動も0。もちろんけが人も0。子どもたちの「生活力」をととても頼もしく感じる今回の宿泊学習でした。

宿泊学習はお泊まりイベントと少し違います。活動を通して改めて自分の感じたこと考えたことをじっくり振り返り，自分の成長を実感し，今後の生活に生かす目的があります。そのような意味でも，とても充実した有意義な活動でした。5・6年生のこれからの活躍がますます楽しみです。

## 令和6年度「深川小PTA」スタート！

4月24日（水）、深川小PTA総会が開催されました。PTA会長をはじめ、新しい役員さん方も決まり、新たな気持ちで今年度もPTA活動をより良くしていこうという雰囲気が流れました。保護者・地域の皆様には、様々な面でお世話になると思います。今年度もご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。



PTA総会

会長	中嶋	副会長	榮徳，新盛，富永，高木			
書記	植田	会計	西丸	監査員	鶴巢，益園	
専門部	保健体育部	部長	瀬戸口		副部長	春山
	生活環境整備部	部長	三嶋		副部長	末鶴
	広報研修部	部長	佐田		副部長	吉村

### 3校合同宿泊学習

5月8・9日に光神小・諏訪小・深川小の3校合同で宿泊学習を行いました。霧島自然ふれあいセンターで塗り箸づくりやオリエンテーリング，ミニコンサート鑑賞など充実した活動ができました。3校合同でのふれあいもでき，楽しく充実した2日間となりました。



### 春の一日遠足・社会科見学

5月10日（金）に行われた春の一日遠足で1～4年生の児童がコケキャンチ高之峯まで元気に歩きました。遊具やボールを使って楽しく活動することができました。帰りはバスで曾於市内巡りをしました。たくさんの思い出ができた1日となりました。



### 【6月 行事予定】

- 5日（水）スクールカウンセラー来校
- 7日（金）避難訓練（地震・大雨）
- 8日（土）土曜授業，授業参観・学校保健委員会  
家庭教育学級（AED講習）
- 11日（火）3校合同学習会（3・4年諏訪小へ）
- 14日（金）幼・保・こ・小連絡会
- 17日（月）PTA朝のあいさつ指導
- 14日（水）歯科検診
- 21日（金）PTA ミニバレーボール大会
- 25日（火）第1回学校運営協議会



### 「人権の花」運動開校式

5月14日（火）の児童集会は，総務委員会の進行のもと「人権の花」運動の開講式を行いました。

ひまわりを栽培することを通して命の大切さや優しい心，思いやりの心を育てていけたらと思います。



ブログ「深川元気っ子」で子どもたちの頑張りや，楽しくたくましく成長している様子を配信しています。ぜひご覧ください！

